# E Comunicación



Boletín Mensual de Información General

#### NUEVO DIRECTOR GENERAL Y AGENDA DE TRABAJO. Ángel Acuña, hasta ahora Delegado Territorial de Igualdad, Salud y Políticas Sociales en Cádiz, es ahora el nuevo Director General de Mayores, Infancia y Familias. Le sucede en el cargo Miriam Alconchel. El nuevo Director ya se reunió con Feproami y miembros de nuestro Equipo de Gerencia este mes para tratar asuntos de interés. Por otra parte en la agenda de trabajo de nuestro Equipo de Gerencia destacar que nuestra Presidenta Antonia García ha firmado en la Delegación de Educación de Cádiz, junto con el Gerente, los conciertos educativos de nuestros Colegios Mercedes Carbó y Pili Varo. Las unidades de básica se han renovado por cuatro años y las de transición a la vida adulta por uno. En Sevilla, se han mantenido reuniones con la Directora General de Justicia Juvenil, Doña Carmen Belinchón para tratar asuntos relacionados con los Centros de Menores y con el nuevo Gerente de la Agencia de Dependencia de la Junta de Andalucía, para tratar sobre el futuro de los Centros de Personas con Discapacidad. Así como en Cádiz, con Diputación Pro-



vincial para tratar, con el Diputado Antonio García la renovación del convenio de atención a 25 plazas de residencia de personas con discapacidad. Parece ser que se va a renovar en breve, ya que está vencido desde el mes de Junio. Y también con el Vicepresidente del Parlamento Andaluz, Ignacio García, para tratar sobre la problemática de las Residencias y Unidades de Estancias Diurnas de Mayores.

#### JORNADAS AUTÓNOMICAS DE FAMILIA

**FEAPS.** Este mes se desarrollaron las XVIII Jornadas que aglutinaron a 250 familias en Almuñécar. Jornada de familias entendiendo que la familia se extiende a la familia extensa también. Oportunidad para el intercambio de experiencias, impresiones, aprender entre otros temas a gestionar nuestras emociones y mejorar el apoyo a los hijos para fomentar su autodeterminación.





ANIVERSARIO BOMBEROS. Miembros del Cuerpo de Bomberos de la ciudad organizan dentro de las actividades con motivo del 150 Aniversario de la creación del grupo local, una jornada en el CEE "Mercedes Carbó" junto con Protección Civil. Al igual que en otros centros de la ciudad, en esta ocasión en nuestro centro el Cuerpo de Bomberos mostró a nuestros alumnos/as diferentes actividades de su trabajo. En la Comisión de este aniversario se encuentra el propio consorcio de Bomberos, el Área de Educación y Delegación de Patrimonio Histórico, María Antonia Martínez, y Carlos Coronado Protección Civil, así como la propia Agrupación Portuense, en la visita a nuestro centro estuvieron presentes los dos ediles.

# AFANAS omunicación

Este Boletín se imprime en nuestro Centro Especial de Empleo «Gráficas LóDELMAR» Pol. Ind. Las Salinas • C/ Embalse s/n • 11500 EL PUERTO DE SANTA MARÍA

**EXPO DINO.** La fundación de la entidad "La Caixa", acercó a nuestros chavales el mundo de los dinosaurios en la exposición situada en Bahía Mar. Varios grupos conocieron este apasionante mundo.



# GRACIAS

# María y Mohamed, junto con su familia, quieren agradecer a todos los portuenses,

compañer@s de trabajo, a la Asociación AFANAS El Puerto y Bahía, vecinos y demás personas que han colaborado económicamente para que la operación de Juanito se pudiera llevar a cabo.

## GRACIAS A TODA VUESTRA COLABORACIÓN ECONÓMICA

se ha podido sacar a Juanito para adelante y está dando sus frutos.

Lo recaudado, contando con el **Festival de Carnaval del día 8 de Noviembre,** al que os invitamos a asistir, será suficiente para costear los gastos de la intervención y la estancia de la familia en Navarra y con ello se dará por terminada esta grandiosa generosidad vivida.



## GALA BENÉFICA "TODOS CON JUAN"

8 de Noviembre a partir de las 20,30 h. Peña Flamenca "EL TATO" C/ Postigo, 16

### retales \_\_\_\_

TRUJILLO Y ASPYAM. Un año más y ya es toda una tradición devolvemos la visita a los amigos de Aspyam de Trujillo. Conociendo además sus instalaciones.



PADEL PARA TODOS. EI Club de Pádel del Complejo Deportivo "Manuel Delgado Almisas" ha puesto en marcha varias iniciativas por una parte el I Campeonato Liga de Pádel. Durante el mes se han llevado a cabo las inscripciones de los posibles equipos y la liga se extenderá hasta Abril del próximo año. Por otra parte ASPADO la Asociación de "Pádel para todos" llevará a cabo una jornada de pádel adaptado el día nueve de noviembre desde las 10:30 de la mañana de la mano de su Escuela de Pádel adaptado en colaboración con nuestra Asociación. Se trata de una jornada de puertas abiertas para todos. La información se encuentra en la web www.padeladaptado.com



**DÍA INTERNACIONAL DE LA DISCAPACIDAD.** Ya se están gestando algunas actividades con motivo de este día. Nuestro cole organizará unas Jornadas Especiales los días 3, 4 y 5 de Diciembre con diferentes actividades, talleres e información a todos los niveles.